

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 9. Dezember 2024

Neufassung der Satzung der Stadt Mühlheim am Main über die Ehrung verdienter Persönlichkeiten beschlossen

In ihrer Sitzung am 28. November 2024 hat die Mühlheimer Stadtverordnetenversammlung die Neufassung der Satzung der Stadt Mühlheim am Main über die Ehrung verdienter Persönlichkeiten beschlossen. Damit wird die vorherige Satzung vom 13. November 1970 abgelöst; sie wurde vollständig überarbeitet und neu gefasst.

Die Neufassung bündelt alle Auszeichnungsformen der Stadt Mühlheim am Main und gibt einen zentralen Überblick über alle zur Verfügung stehenden Formate sowie die jeweiligen Vergabekriterien.

Folgende Ehrungen und Preise können durch die Stadt Mühlheim am Main verliehen werden:

- Ehrenurkunde
- Mühlentaler
- Mühlheimer Radnadeln in Bronze und Silber
- Ehrenbrief
- Ehrenplakette in Bronze
- Ehrenplakette in Silber
- Anton-Dey-Preis (Engagementpreis)
- Schlüsselorden (Verdienste um die Fastnacht; Brauchtumpflege)

„Mühlheim ist die Stadt des Ehrenamts. Deshalb soll ehrenamtliches Engagement insgesamt breiter gewürdigt werden. Die Satzung hat das Ziel, den Bürgerinnen und Bürgern, den Vereinen, Organisationen, Vereinigungen und Initiativen transparent zu zeigen, welche Möglichkeiten der Ehrung verdienter Persönlichkeiten die Stadt Mühlheim am Main bietet.“, fasst Bürgermeister Dr. Alexander Krey zusammen.

Die Neufassung der Satzung der Stadt Mühlheim am Main über die Ehrung verdienter Persönlichkeiten ist online abrufbar: www.muehlheim.de/stadtrecht --> Satzung 11.02